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略歴●1982 年生まれ●神奈川県藤沢市出身●信州大
学理学部卒●全学連中央委員長●日本エクス・クロ
ン（株）勤務●2019 年～日立市議 1 期●現在党県
常任委員、党県青年学生部長●家族は妻、２女１男

　大学１年の春、日本共産党の木島日出
夫衆院議員（当時）の演説会に参加。高
学費を押し付ける社会の大本に「アメリ
カ・財界優先」の政治があることを知り
ました。
　「生きづらさは自分たちで変えられ
る」ー。民青同盟と共産党に加わり、そ
の後信州大学の自治会委員長、全学連の
中央執行委員長に。ボロボロだった学生
図書館や生協食堂の建て替え、学費値上
げ反対運動に取り組み、青年運動のリー
ダーとして奮闘しました。

　生まれは神奈川県藤沢市。小中高と地元
の学校に通いました。高校時代はラグビー
部に所属し汗を流しました。個人の力を集
め、スクラムを組むスポーツ。仲間と連帯
すれば力を発揮できるー。ラグビーを通じ
て千葉さんが実感したことです。
　大学進学では高すぎる学費に直面。両親
にお金の負担をかけるのが心苦しく「国立
大学ならなんとか学べる」と受験勉強。当
時の夢は天文学者。宇宙の研究を志望し、
信州大学の理学部物理科学科に合格しました。

千葉たつおのプロフィール

重税反対デモで行進する千葉さん（左端）
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護保険料引き下げ、新産廃処分場の計画撤
回へ市民の立場で奮闘。「苦難あるところ
日本共産党あり」ー。暮らしと平和を守る
ために日々全力をつくしています。

「松本タイムス」
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育休中の
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日立市・高萩市・
北茨城市・東海村



くらしに希望を
届けます！

弁護士・うぶすな法律事務所長

飯田 美弥子さん
大津漁協不当解雇撤回訴訟・原告

永山 孝生さん

　「しんぶん赤旗」日曜版のスクープで
明らかになった裏金事件。国民には増
税と負担増、自民議員はふところを温
めるなど許せません。裏金議員はまと
もな説明責任を果たさず、逃げ続けて
います。底なしの金権腐敗を断ち切る
には企業・団体献金の全面禁止以外に
はありません。企業団体献金・政党助
成金を一円も受け取らない共産党を大
きく伸ばしてください。

共産 受け取り拒否
160 億 5300 万円自民

立憲
維新
公明
国民
れいわ
社民
参政
教育

68 億 3500 万円
33 億 9400 万円
29 億 0800 万円
11 億 1900 万円
6億 2900 万円
2億 8800 万円
1億 8900 万円
1億 1800 万円

今年の政党助成金交付予定額

※教育＝教育無償化を実現する会。数字は「朝日新聞」から。

千葉たつお千葉たつお

　千葉達夫さんは、エンジニアとして経験
した長時間労働から、家族と一緒に夕食が
取れる働き方・生活できる賃金の実現を求
めて活動してきました。
　誰もが暮らしやすい県北地域を実現して
くれると信じています。

働き方
　大学卒業後、システムエン
ジニアとして日立製作所関連
の企業に就職。長時間労働と
残業で終電での帰宅は当たり
前でした。
　不安定な非正規雇用やフ
リーランスが増え、賃金が下
がり続けています。安定した
雇用で働き続けられ、残業代
をあてにしなくても食べてい

原発ゼロ
　共産党への内部告発で明らか
になった東海第二原発の再稼働
工事での施工不良。日本原電は
キッパリ再稼働を断念すべきで
す。
　能登地震では道路の寸断でま
ともな避難ができないことが明
らかに。９１万人の避難計画は
できません。
　再生可能エネルギーの潜在量
は今の７倍。世界で大きく遅れ
ている再エネ・省エネルギーを
組み合わせれば、原発がなくて
も電力は供給できます。原発ゼ
ロの願いを託してください。

平和
　反戦平和ひと筋にがんばっ
てきた共産党。岸田政権は軍
事費を大幅に増やし、次期戦
闘機の輸出まで決めてしまい
ました。軍事力では平和はつ
くれません。徹底した対話の
力、外交で地域の平和をつく
る。その先頭に立つべきは、
憲法９条をもつ日本です。大
軍拡・大増税で平和もくらし

みんなの声を国政に  千葉さんに期待します ＃比例は日本共産党
衆院比例北関東ブロックから
２議席へ押し上げてください

塩川鉄也 梅村さえこ

消費税減税
　「物価高でくらしが大変」ー。
家計の悲鳴があがっています。
物価上昇への特効薬は消費税
（付加価値税）の減税です。
　世界では100を超える国や
地域が消費税の減税に踏み出
しています。日本でもできな
いわけはありません。
　大企業には減税、国民には
増税・負担増の冷たい政治を
変えて、くらしに
希望がもてる政治
をご一緒につく
りましょう。

自民党ウラ金事件
80人超の自民議員が6億円の裏金づ

くり

衆院議員 元衆院議員

党国会対策委員長代理 党子どもの権利委員会
　　　　　　　　責任者

ける社会に。最低賃金時給
1500
円以上
に引き
上げます。

も壊す政治
をストップ
させましょ
う。

　千葉さんは私の知人の困り事にも長野県
まで足を運んで相談にのってくれました。
行動力と思いやりに感謝しています。政治
家は公正さと誠実さで国民への奉仕を第一
に考えるべきで、千葉さんはその理想を体
現しています。大いに期待しています。


